



Reinicia refinería trabajos

La refinería de Salamanca comenzó a operar luego de 22 días, informó ayer el delegado de programas integrales de desarrollo del Gobierno federal, Mauricio Hernández Núñez. Aseguró que también opera ya el ducto que distribuye el combustible en la zona y que el robo del mismo se ha reducido en un 80% en Guanajuato.

LEÓN PÁG. 6



LAS NOTICIAS COMO SON

Logran en IMSS operación exitosa



Un avión que traía cirujanos especialistas para procurar órganos en la UMAE No. 1 del IMSS en León, tuvo que aterrizar de emergencia en Toluca. Médicos del Seguro Social en Guanajuato lograron la donación de los riñones y las córnea de un joven de Cortazar, víctima de un accidente.

AM2 PÁG. 8

A un elemento municipal de León, a un tránsito de Celaya y a un comandante de Pénjamo
Las tres víctimas murieron en ataques a balazos ocurridos en menos de 17 horas; sólo en uno de los casos se detuvo a uno de los presuntos criminales

Matan a 3 policías

Redacción

VIOLENCIA

En menos de 17 horas, tres elementos de seguridad fueron asesinados a balazos en el estado.

El primer caso ocurrió alrededor de las 11:30 de la noche del miércoles en la comunidad Barretos, en León.

El policía municipal Filiberto Mendoza, conocido por sus compañeros como "El Diablo", fue asesinado cuando se encontraba en turno en su unidad 882.

Aparentemente, realizaba junto a su compañero una revisión a ocupantes de una camioneta, pero al lugar acudieron más personas armadas y los atacaron a balazos.

El preventivo fue trasladado a la clínica T-21 del Seguro Social, pero murió poco tiempo después; mientras que su compañero resultó ileso.

En la comunidad El Jagüey, policías lograron detener a José Abacu, de 23 años, como presunto responsable del ataque a los oficiales; le aseguraron un arma de fuego calibre .40 milímetros, con un cargador abastecido con 10 cartuchos útiles.

El segundo crimen sucedió aproximadamente a las 7:40 de la mañana de ayer en la colonia San Miguel de Pénjamo.

José Luis Ventura Ramírez, de 47 años, comandante del Centro de Readaptación Social en ese municipio, fue ejecutado a balazos cuando subía a su camioneta para ir a trabajar, frente a su casa ubicada en la calle 20 de Noviembre.

En la escena del crimen, agentes aseguraron al menos 50 casquillos percutidos calibre 223 milímetros; sobre los posibles responsables, sólo se sabe que huyeron a bordo de una camioneta blanca.

El tercer homicidio de un elemento se registró cerca de las 4 de la tarde sobre la avenida Las Américas, esquina

Un tránsito y un conductor de Uber murieron ejecutados a bordo de un auto.



con el bulevar Torres Landa, frente a las instalaciones de Tránsito, en Celaya.

El elemento vial Luis Iván Revilla González, de 22 años, subió a un taxi ejecutivo de la empresa Uber para regresar a su casa. Sin embargo, un comando armado los interceptó y mató a balazos al tránsito y al chofer identificado como Alejandro.

Autoridades no han detenido a los presuntos responsables de estos dos crímenes.

LEÓN PÁG. 2



El comandante del Cereso de Pénjamo fue acorralado cuando salía de su casa en camioneta.



Después del homicidio de un policía de León, el joven José Abacu fue detenido como uno de los supuestos responsables.



CORRUPCIÓN

'Blinda' juez a Deschamps



Un juez federal otorga suspensión definitiva al dirigente del Sindicato Petrolero contra cualquier posible orden de aprehensión, a nivel federal o del fuero común.

AM2 PÁG. 1



Omar Ramírez

CIUDAD

Presume Sapal inversiones

LEÓN PÁG. 3

En el informe de resultados, el presidente del Consejo de Sapal, Roberto González Martínez destacó que en los últimos tres años la paramunicipal triplicó su inversión y destacó que el 96.9% de los habitantes en zonas urbanas regularizadas tienen agua potable.

ASTERISCOS

***SOLOS

A 48 horas de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la estrategia para atender la violencia en 20 municipios de Guanajuato, al Gobierno estatal no le han informado los detalles de este nuevo plan.

*IAVISÉNSLES!

El secretario de Seguridad federal, Alfonso Durazo, anunció antier que se enviarían a 17 regiones del país elementos de la Policía naval y militar, cuatro de esas regiones corresponden a Guanajuato, lo que tomó por sorpresa a los funcionarios estatales.

*DESCOORDINACIÓN

Se espera que en los próximos días lleguen al estado 2 mil 400 elementos coordinados por la Federación, pero sería bueno que le informaran al Estado, pues hasta ayer el gobernador Diego Sinhue Rodríguez y su gabinete de seguridad seguían sin conocer cómo apoyarán con esta estrategia.

LEÓN PÁG. 3

POLÉMICA

Pone EPN fin a matrimonio vivir+

ASESINATOS AYER

18 VÍCTIMAS

- Irapuato 4
- León 3
- Celaya 3
- Valle de Santiago 3
- Salvatierra 2
- Pénjamo 1
- Salamanca 1
- Silao 1

75 Hasta el 7 de febrero

Sumamos más cajeros para tí

Ahora puedes disponer efectivo y consultar tu saldo SIN COSTO en

Más de 5,000

Cajeros Automáticos

¡Sin comisión!

En BanBajo seguimos ampliando nuestros canales para tí.

Banco del Bajío, S.A., Institución de Banca Múltiple.

ESTADO

Se apuntan para ser partidos políticos

LEÓN PÁG. 6

Dos organizaciones civiles presentan al IEEG, solicitan para constituirse como partidos políticos locales.

Computador 788-2100

Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam

Via Facebook periodicoam

Via Facebook periodicoam

